



16.01.2025 12:13 CET

Ratiodata unterstützt Kinderhospiz Bärenherz mit 9.000 Euro

Große Freude im Kinderhospiz Bärenherz: Die Ratiodata SE hat das Hospiz mit einer großzügigen Spende in Höhe von 9.000 Euro bedacht. Im Rahmen ihrer Jahresspende unterstützt das Unternehmen drei gemeinnützige Organisationen. Neben Bärenherz erhielten auch das FeM Mädchen*haus Frankfurt und die Arche Kinderstiftung eine finanzielle Zuwendung.

Die Mitarbeitenden der Ratiodata waren aktiv in die Auswahl der Spendenempfänger eingebunden. Zusätzlich zum festgelegten Spendenbetrag erhöhte eine Initiative des Aufsichtsrats die Summe um 8.000 Euro, sodass insgesamt 18.000 Euro zur Verfügung standen.

Dr. Michael Stanka, Vorstand der Ratiodata, betont die Bedeutung des gesellschaftlichen Engagements: "Die genossenschaftliche Idee „Was einer alleine nicht schafft, das schaffen viele“ bildet das Fundament unseres gesellschaftlichen Engagements. Besonders am Herzen liegt uns dabei die Unterstützung von Organisationen, die sich für die Interessen und das Wohl von Kindern und Jugendlichen einsetzen. Ihre Arbeit ist von entscheidender Bedeutung, da sie nicht nur unmittelbare Hilfe leisten, sondern auch langfristige Perspektiven schaffen."

Ulrike Herkner, Geschäftsführerin des Kinderhospizes Bärenherz Leipzig, dankt herzlich für die wertvolle Unterstützung: "Diese großzügige Spende von 9.000 Euro hilft uns, weiterhin für Familien mit lebensverkürzt erkrankten Kindern da zu sein. Sie gibt uns die Möglichkeit, den betroffenen Familien ein Stück Normalität, Wärme und Geborgenheit zu schenken. Wir danken der Ratiodata und ihren Mitarbeitenden von Herzen für diese wertvolle Unterstützung."

Das Kinderhospiz Bärenherz Leipzig begleitet Familien mit schwerstkranken Kindern auf ihrem oft herausfordernden Weg. Die Spende von Ratiodata trägt dazu bei, diese wichtige Arbeit fortzuführen und betroffene Familien in schwierigen Zeiten zu unterstützen. Ein herzliches Dankeschön an Ratiodata für diese bedeutende Hilfe!

Das Kinderhospiz Bärenherz Leipzig begleitet Familien mit schwerstkranken Kindern ab dem Moment der Krankheitsdiagnose bis zum Tod der Kinder und darüber hinaus. Das Kinderhospiz erhält keine staatliche Unterstützung und die Kassen übernehmen nur einen Teil der Kosten. Ohne Spenden könnte Bärenherz nicht für Familien mit unheilbar kranken Kindern da sein.
Informationen: www.baerenherz-leipzig.de